

7/4
豊平区老人クラブ連合会
パークゴルフ大会
(豊平川緑地コース(南7条))
~9回目となる大会に118名が参加



早朝から緑を歩くのは爽やかだね。さあ、パーバット。入るかな!?

7/11
教えて!ファイヤーマン
(月寒東小)
~市消防局職員が講師となり授業を実施(区内の全小学校で実施)



先生が防火衣を試着。全部で20kg。重そう!



7/14
「とよひらの日」
街頭啓発
(地下鉄平岸駅前)
~区職員が市税の
口座振替をPR



市税の納付は安心・便利な口座振替で! (詳しくは区役所納税課 内線262まで)

7/18
こりんご旭水ひろば(旭水会館)
~子育て中の親子と地域が触れ合い



ボール遊びは楽しいね! 次は何して遊ぼうか?

地域の話題が満載! 豊平区ホームページの「地区ニュース」もぜひご覧ください。http://www.city.sapporo.jp/toyohira/news/news.html

こいんとめーたんの区役所探検 (第3回)

職員にインタビュー①

維持管理課
(土木センター)
を訪ねました



西岡3条1丁目(区役所とは別庁舎です)

主な仕事

道路などに関すること
⇒道路・橋梁・河川の維持補修、パトロール。
⇒道路の占用許可。
⇒屋外広告物の許可、不法看板の撤去。
⇒街路灯の管理。
⇒駐輪場の管理。

除雪に関すること
⇒区内の除雪作業の総括。
⇒パートナーシップ制度、助成トラック貸し出し。
⇒地域との連携による雪対策の推進。

公園に関すること
⇒公園・緑地の維持補修、パトロール。
⇒街路樹の管理。

Q: 除雪問題について、春から検討しているんだって!?



A: 札幌市では「雪に負けないサッポロづくり本部」を設置し、雪対策に関するさまざまな課題を検討しています。今年4月から区の担当として取り組んでいます。

Q: どんな取り組みをしているの?



A: 地域の皆さんと除雪について意見交換を行い、それぞれの状況に応じた除雪の方法を考えています。今年度は区内の10町内会を対象に実施していきます。

職員にインタビュー②

Q: 迷惑駐輪や犬の放し飼いが後を絶ちませんね。

A: 道路や公園は皆で使う場所ですので、気持ちよく利用できるように、基本マナーを守る心がけが大切です。公園利用では、マナー啓発を行うボランティアを登録する制度も始めています。

